

La FCCF invite le gouvernement élu à propulser les arts et la culture en francophonie

Ottawa, le 29 avril 2025 – La Fédération culturelle canadienne-française (FCCF) salue l'élection du gouvernement libéral, résultat du choix démocratique des Canadiennes et des Canadiens. La FCCF et son réseau de membres affirment leur volonté résolue de collaborer avec le gouvernement et l'ensemble des partis politiques pour miser davantage sur les retombées économiques et sociales des arts et de la culture, et pour propulser la francophonie au Canada.

Le gouvernement élu doit agir avec vision et détermination pour soutenir la culture francophone et, ce faisant, la souveraineté culturelle du Canada. Dans un contexte de grands changements économiques, géopolitiques et technologiques, le rôle central du secteur artistique et culturel pour la vitalité de la francophonie canadienne est plus que jamais fondamental.

Un partenariat essentiel pour la vitalité francophone

La FCCF salue les engagements pris à l'égard des arts et de la culture par tous les partis politiques et les invite à se joindre aux efforts de notre grand réseau pour les concrétiser.

« À un moment charnière de l'histoire du pays, où le soutien à la culture et à la francophonie est plus essentiel que jamais, la FCCF travaillera de concert avec le gouvernement et l'ensemble des élu-e-s qui ont exprimé leur appui au secteur. L'avenir de la culture francophone est à la croisée des chemins : il est impératif d'investir dans un environnement culturel fort, dynamique et inclusif qui bénéficiera à toutes les communautés francophones du pays », déclare Nancy Juneau, présidente de la FCCF.

Nos priorités pour agir ensemble

Pour assurer l'avenir de notre langue, de notre culture et de nos communautés partout au Canada, la FCCF appelle le gouvernement élu à poser des actions concrètes autour de deux grandes priorités :

1. Protéger et propulser la culture francophone au Canada, en agissant sur :

- Des investissements soutenus en appui au numérique, à la découvrabilité des contenus canadiens et francophones, et à l'encadrement du développement de l'intelligence artificielle ;
- Un diffuseur public fort au service de la francophonie partout au Canada ;
- Une éducation artistique de qualité en français, accessible à toutes et à tous.

2. Investir davantage en arts et en culture pour maximiser les retombées économiques et sociales, par :

- De meilleurs emplois dans le secteur culturel et une reconnaissance accrue du travail des artistes ;
- L'accès des artistes et des travailleuses et travailleurs culturels au filet social canadien ;
- Un financement stable et adéquat des institutions et organismes artistiques et culturels.

Unissons nos forces pour les arts et la culture

Soutenir les arts, la culture et la francophonie, c'est affirmer la souveraineté culturelle du Canada!

- Découvrez notre [plateforme en ligne](#) et nos demandes électorales ([version française](#) | [version anglaise](#)).
- Partagez, commentez et diffusez largement notre appel à l'action dans votre réseau afin de demander un engagement fort du nouveau gouvernement à l'égard des arts et de la culture en français! [Facebook](#) | [LinkedIn](#)

La Fédération culturelle canadienne-française

Depuis plus de 40 ans, la [Fédération culturelle canadienne-française](#) (FCCF) est l'unique voix politique qui défend et valorise les arts et la culture de la francophonie canadienne et acadienne. Elle compte 22 membres à travers le Canada : 13 organismes provinciaux et territoriaux, 7 organismes nationaux représentant les arts médiatiques, les arts visuels, la chanson et la musique, l'édition et le théâtre, et un regroupement pancanadien de diffuseurs des arts de la scène.

– 30 –

Entrevues

Nancy Juneau, présidente de la FCCF, est disponible pour des entrevues.

Source

Josiane Roulez
Direction des communications
communications@fccf.ca